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１ 桜島の防災対策について 

 

（１）近年の大規模噴火である大正噴火から 110年以上経過している。近い将来桜島で

大規模噴火が起きることが予想されているが、桜島が大噴火した場合、本市に及ぼ

す災害はどのようなものがあるか。 

また、影響はどの程度あるか示されたい。 

 

（２）災害は、事前に予測し備えることが最も被害が少なくて済むとされている。地震、

台風、水害等の対策は備えられていると思うが、身近にある桜島の大規模噴火に対

して事前の備えはしてあるか示されたい。 

 

 

２ 橋梁替え、修繕について 

 

（１）橋梁を架け替え、修繕を順次進めていると思うが、長年使用されていて安全性に

欠けるもの、非常に狭小で現在通行するのに不便なものも多くあると思われる。 

架け替えや改修をする際、橋幅等を広げるような計画は立てられないか示された

い。 

 

 

３ 市営住宅について 

 

（１）老朽化し入り手が中々見つからない市営住宅を政策空家として存在しているが、

政策空家周辺の管理はどのようになっているか示されたい。 

 

（２）串良町の宮之下住宅が取り壊されて空き地になっている。低地であるため大雨の

時には床上浸水もあった土地であるが、改良すれば大変有効的に使える場所だと思

う。今後どのような活用を考えているか示されたい。 

  


